

Marcadores

2.430

MILLONES DE EUROS EN
AHORRO DE INTERESES

LA CIFRA

► España se ahorró unos 2.430 millones de euros en 2013 en el pago de intereses por el préstamo que le concedió la eurozona para sanear su sistema bancario a unos tipos de interés más bajos.

0,37%

AUMENTO DEL PRECIO
DE LA GASOLINA EN LA
ÚLTIMA SEMANA

LA TENDENCIA

► El precio del litro de gasolina ha subido un 0,37% en la última semana, hasta 1,427 euros, con lo que ya suma nueve semanas por encima del umbral de los 1,4 euros.



LA CLAVE

España, más desigual
► España fue el país de la OCDE en el que, con mucha diferencia, la crisis tuvo un mayor efecto de incremento de las desigualdades de ingresos entre 2007 y 2011.

El puerto de Barcelona rechaza dar fondos para apoyar a otros recintos

► El Gobierno quiere recaudar 100 millones para financiar accesos viarios y ferroviarios en España

JOSÉ LUIS ZARAGOZÁ VALENCIA

La Autoridad Portuaria de Barcelona y las principales firmas que operan en el recinto catalán, lideradas por las grandes empresas estibadoras, rechazan de plano la propuesta del Gobierno central de crear el denominado fondo de accesibilidad portuario, con el que pretende reunir 100 millones de euros con aportaciones de los recintos con beneficios—incluido el de Valencia— para financiar accesos viarios y ferroviarios de otros puertos en España.

El Ministerio de Fomento pretende impulsar la cohesión territorial y quiere que los puertos con beneficios aporten el 50% de su resultado a este fondo, que en el caso del enclave catalán supondría desembolsar 37,3 millones de euros, ya que en 2013 registró unas ganancias de 74,6 millones. Por su parte, la Autoridad Portuaria de Valencia (APV)—que todavía no se ha pronunciado sobre la propuesta del Gobierno— logró un resultado de 6,9 millones, con lo que tendría que pagar 3,5 millones.

Los empresarios con negocios en los muelles barceloneses tildan de «perversidad» que el dinero que generan a dicho emplazamiento, a través de tasas y cánones, «vayan a parar a un fondo que financie obras en otros puertos que beneficiarán a concesionarios que son competidores». Tanto el en-



Terminal de contenedores del puerto de Barcelona, que gestiona un operador chino. LEVANTE-EMV

clave barcelonés como el valenciano proyectan la puesta en marcha de nuevas conexiones ferroviarias con ancho ibérico e internacional e impulsan el Corredor Mediterráneo para trenes de mercancías para captar más comercio exterior.

El Gobierno central, tal como se comprometió en un convenio rubricado en 2013 a través de Adif, pagará 50 de los 100 millones que costarán las nuevas conexiones ferroviarias para mercancías del recinto catalán. El del Grao todavía no tiene resuelta la financiación para la mejora de sus accesos para trenes de mercancías.

CONTENEDORES

El tráfico del puerto de Valencia cae otro 6%

► La Autoridad Portuaria de Valencia—que acaba de poner en marcha un portal telemático para hacer más accesible sus servicios (valenciaportse.gob.es)— ha conseguido un tráfico de mercancías de 27,3 millones de toneladas hasta mayo, que representa una caída del 1,8% respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. Mientras, el traslado de contenedores se recortó casi un

6% en dicho tiempo, hasta 1.762.096 TEU (unidades de contenedor de veinte pies). En medio de la pérdida de transbordos ante la elección de puertos más baratos de Italia o Portugal por parte de las navieras y del bloqueo del convenio de los estibadores, la APV sí logra mejorar un 7% su actividad de importación y exportación durante los cinco primeros meses del año tras los avances de los tráficos con Italia (68%), Argelia (54%) y EE UU (27%). Sin embargo, con China pierde un China el 16%. J. L. Z. VALENCIA

Los seis grandes bancos españoles acuerdan crear el banco malo para empresas

► La valenciana Ros Casares es una de las seleccionadas para el fondo de rescate de compañías endeudadas

EFE/LEVANTE-EMV SANTANDER/VALENCIA

Los seis grandes bancos españoles—Santander, BBVA, CaixaBank, Bankia, Popular y Sabadell— han llegado al acuerdo para constituir el primer fondo de rescate de empresas altamente endeudadas pero viables, según han informado fuentes financieras.

Aunque aún no están decididas al completo las compañías que se beneficiarán de la puesta en marcha de este primer fondo, dentro del conocido como «Proyecto Fénix», los seis grandes bancos se comprometieron ayer a definir las líneas generales del mismo antes de que culmine este mes. Este banco malo de empresas comenzará a funcionar en julio, con un máximo de unas cinco compañías. La valenciana Ros Casares es una de las seleccionadas, tal como publicó Levante-EMV en abril.

El nuevo fondo servirá para que la banca capitalice la deuda de las compañías elegidas, canjeándola por una participación en el accionariado de la que posteriormente se desprenderían, en cuanto haya mejorado la viabilidad de la empresa rescatada.

El FMI insta al BCE a adoptar más medidas por la inflación

► Los gobiernos de España y Alemania rechazan una posible relajación de las reglas de disciplina fiscal

EFE/E. P. LUXEMBURGO

El Fondo Monetario Internacional (FMI) alertó ayer de que la inflación en la eurozona es «preocupantemente baja, incluyendo en los países del centro» y que el paro es «inaceptablemente alto» y reclamó al Banco Central Europeo (BCE) que se plantee comprar deuda pública «a gran escala» para estimular el crecimiento. «Se necesita mucho más crecimiento para reducir el desempleo y la deuda», avisa el FMI en su in-

forme de recomendaciones a la eurozona. Su directora gerente, Christine Lagarde, fue la encargada de presentarlo ayer a los ministros de Economía.

Los gobiernos de España y Alemania rechazaron una posible relajación de las reglas de disciplina fiscal, mientras que Francia e Italia negaron que quieran modificar las normas, pero insistieron en la necesidad de que Europa se centre más en el crecimiento y el empleo y en adaptar mejor el ritmo de los ajustes. El ministro de Guindos rechazó flexibilizar el Pacto de Estabilidad y pidió seguir con una «política fiscal sensata de reducción del déficit público» y con reformas para generar el crecimiento.



Ceremonia de Graduación
Ciclo Medio Cuidados Aux. Enfermería
en Instituto INTER de Valencia



Andrea Bolos Ponz
Ignacio Broncano Fernández
Victor Cocera Ferrer
Alba Coloma Francés
Robert Rafael Cruz Yzarra
Sara Estopiñá Fernández
Alicia Faus López
Amparo Galán Pérez
Manuel Gómez Rodríguez
Alberto Gorrioz Espejo
Ariadna Granados Sánchez
Ana Isabel Huertas Julián
Pablo Ibañez Mondragó
Marta Luján Redondo
Eva Madrid Taroncher
Bárbara Moltó Chordá
Azahara Montes Escudero

Lucía Palomo Navarro
Silvia Piquer Valero
M^a Isabel Ramírez Soto

Alba Rodríguez Jarillo
Esther Rodríguez Lorente
Noemi Ureña Pérez



PROMOCIÓN 2012-2014
GRUPO PRESENCIAL MAÑANAS

18 JUNIO 2014